



令和3年7月9日

第5号

糸魚川市立西海小学校

文責 校長 金子 浩子

西海小 たより



第1回 学校運営協議会を開催



学校運営協議会は、学校と地域が目指す子どもの姿を共有し、地域とともに子どもたちを育てていくことを主旨としています。

未来の社会を担う子どもたちをどのように育てていくのか、当校のグランドデザインを基にしながら、今年度の教育活動を共有し、地域をフィールドに子どもたちが活動し、当校重点目標である「西海大好き」の子どもたちが育つよう方向性を確認しました。学校も地域も「育つべき子どもの姿」を共有し、より良い方向へ共に進んで参ります。

6月9日（水）、全学年の保護者向けに道徳の授業参観を行いました。全学年が、「公平・公正」「差別をしない」など、「自分を律し、相手の気持ちや立場を考えて行動する」ことを主題に、各学年の発達段階に応じて授業を展開しました。これは、「いじめをしない心」の育成にもつながります。

地域の皆様にも、正しく共通理解いただくために、昨年度から同日に学校運営協議会を開催しています。

今年度も6月9日同日に、第1回学校運営協議会を行いました。

令和3年度 学校運営協議会委員

委員長	松澤 一久 様	(西海地区自治振興協議会長)
副委員長	齊藤 清司 様	(当校後援会長)
委 員	小川 紀生 様	(民生委員・児童委員)
	猪又 康久 様	(西海地区青少年健全育成協議会長)
	松澤 昭夫 様	(社会福祉協議会西海支部長)
	宮澤 文雄 様	(住みよい西海をつくる会会長)
	神喰 重信 様	(人権擁護委員)
	磯貝 俊男 様	(平牛区長)
	伊藤 一美 様	(西海保育園長)
	古畑 伸一 様	(西海地区公民館長)
	伊藤 こづえ様	(西海地区集落支援員)
	桶川 奈穂 様	(当校P T A会長)
	伊藤 優花 様	(当校P T A副会長)
	金子 浩子	(当校校長)
	齊藤 雅彦	(当校教頭)

糸魚川中学校区小学校6年生交流会



6月15日（水）糸魚川中学校区にある5つの小学校の6年生が交流を行いました。糸魚川小学校を会場に、5つの小学校の130人余の児童が集い、交流をしました。当日は、糸魚川中学校の七澤校長先生が講師をお務めください、

「糸魚川中学校では、全校475人が集まても静かに話を聞ける」「指示は短く1回しかしない。よく話を聞く」「自分から進んで行動するとともに、周りの人のことを思って行動する」などの

話をお聞きました。また中学校での先輩の姿を動画で見ながら、中学校生活の一端を感じることができました。そして、活動です。指定された人数でグループになったり、そのグループでじゃんけんリレーを行ったり、無意識のうちに他校の6年生と交流を行っていました。

当校の6年生は、この集団の中では少しおとなしい傾向にあり、他校の6年生がはきはき受け答えをする姿に刺激を受けていました。この交流を機会に、6年生としての姿を新たにイメージし、さらに成長してほしいと願っています。



5年生 自然体験教室を行いました

6月24日（木）25日（金）に5年生が自然体験教室を行いました。コロナ禍ですので、妙高での宿泊は行いませんでしたが、1日目は妙高自然の家に行って、妙高アドベンチャーを中心に、仲間づくりの活動を行ってきました。

妙高アドベンチャーは、全員が協力しないと達成できない目標が設定されたプログラムです。自然の中で、大きなシーソーのバランスをとるなど、正にみんなで声を掛け合い





心を一つに行動しないと、ミッションは達成できない活動です。いくつかの活動が設定されていますが、インストラクターの指示を聞きながら、みんなで目標に向かって心ひとつに活動していきました。最後のミッションを成功できた時には、大きな歓声が上がりました。そして、午後はグループごとのオリエンテーリングです。地図を頼りに、午前中に培ったチームワークで、次々にマークの場所を見つけ出しました。妙高の大自然の中で、さらに仲を深め合った自然体験教室となりました。帰校後は、夕食、PTCの肝試し、キャンドルセレモニーを楽しみました。

2日目は、市内美山でのフィールドワーク。5年生はこの自然教室のために、クラス会議で目標を話し合って臨みましたが、2日間を通して自分たちの目標を達成することができました。大きな体験を経て、大きな成長を遂げた自然体験教室となりました。



児童会主催 七夕集会

7月5日（月）に、七夕集会を行いました。当日は、七夕の由来を聞いたり、全校児童でのゲームを楽しんだりしました。

また、自分の願いごとを短冊に書き、玄関の竹に結び付け、「願いが叶うといいな」とかわいい笑顔が見られました。

当日のゲームは、白くまジェンカ。じやんけんに勝つと、負けた人は自分の後ろ



につきます。次第に長い列になり、先頭の人のじゃんけんで、前方になるか後方につくかが変わってきます。

最後の勝者は、なんと1年生でした。1年生が全校の先頭に立ち、ちょっぴり誇らしげな様子が見られました。

またこの時間から、西海地区児童委員・民生委員さんとの懇談会を行いました。委員の皆さんに当校児童を見守りいただくための情報交換の機会です。この集会や授業を参観い

ただきました。懇談の中で、10年ほど前の児童が作成した「釜沢用水の紙芝居」が話題となり、用水に関して昨年度は万石用水について学習したことや、旧南西海小には昔の民芸品や農業に関する道具が展示されているなどの情報交換も行うことができました。

7月の主な予定

月	火	水	木	金
			1日 緊急時 引き渡し訓練	2日
5日 七夕集会 児童委員・民生 委員懇談会	6日	7日 6年生PTC 青少協講演会 学校説明会 地区懇談会	8日 発表集会4年 13:35~ 委員会活動 教育懇談会	9日 安全点検日
12日 地区子ども会 5限	13日	14日 読み聞かせ クラブ	15日 期末事務整理 日 14:40下校	16日 期末事務整理 日 14:40下校
19日 着衣泳講習 5・6年	20日	21日 第1学期 終業式 13:00下校	22日 海の日 夏季休業	23日 スポーツの日 夏季休業

*第2学期始業式は、8月27日(金)です。